

Recorte salarial y austeridad en el GDF por \$700 millones para paliar la crisis

■ A 300 mil empresas les devolverán 50% del ISN pagado en 2008 ■ Condonarán multas a morosos de predial y agua ■ Ampliarán Seguro de Desempleo a 60 mil capitalinos ■ Abrirán 200 comedores populares para 1.8 millones de personas

Busca GDF mitigar efectos de la crisis con ajustes por 700 mdp

AFRONTA RETO

- Apoyos fiscales a micros y pequeñas empresas que hayan mantenido su planta laboral en 2008
- Reducen 20% el gasto corriente y no se crearán nuevas plazas en la administración pública

[NAYELI GÓMEZ C.]

Para hacer frente a la crisis económica y reducir el impacto negativo que tendrá en la ciudad, el Gobierno del Distrito Federal pretende ahorrar 700 millones de pesos durante 2009, a través de recursos que actualmente se utilizan en gastos, servicios y salarios de funcionarios de la administración local.

Con esto, a partir del 1 de enero se determinó una reducción de 10 por ciento en el sueldo de altos funcionarios del gobierno central y de las delegaciones, así como una disminución de 20 por ciento en el gasto corriente de la burocracia.

Al presentar las 10 acciones adicionales para la protección del ingreso familiar y el empleo, el mandatario capitalino, Marcelo Ebrard, informó que serán alrededor de mil 300 servidores públicos quienes reciban el descuento mensual, lo cual representará 40 por ciento de los recursos a obtener.

“Vamos a tomar acciones en 2009 para hacer frente a la situación económica que se va a presentar en la ciudad, y en primer lugar está la austeridad. No vamos a crear nuevas plazas y reduciremos 20 por ciento del gasto corriente, asociado a la opera-

ción de vehículos, servicios de telefonía, fotocopiado, mobiliario y remodelación en oficinas”, advirtió Ebrard Casaubon.

Los descuentos abarcarán al jefe de gobierno, secretarios, subsecretarios, directores generales y de área, así como a los jefes delegacionales y directores de alto nivel.

Con lo anterior, el salario neto de Ebrard bajará de 91 mil 883 pesos a 82 mil 685 pesos al mes; para los miembros de su gabinete la reducción quedará de 86 mil 376 a 82 mil 105 pesos. Cabe puntualizar que con el descuento, los subsecretarios ganarán 79 mil 400 pesos; los directores generales 75 mil 808; y los jefes delegacionales 79 mil pesos, por 30 días de trabajo.

De acuerdo con el programa anticrisis del GDF, los ahorros se destinarán a tres rubros: apoyos para alimentos a familias en situación de alta marginación; la extensión del programa de gratuidad de medicinas y servicios médicos en los hospitales locales, y una ampliación del seguro de desempleo

en caso de ser necesaria.

El plan anticrisis de Marcelo Ebrard también contempla apoyos fiscales para micro y pequeñas empresas que hayan cumplido con sus obligaciones durante 2008 y hayan mantenido su planta laboral.

Con la medida, alrededor de

Continúa en siguiente hoja

300 mil empresas recibirán la devolución de 50 por ciento del impuesto sobre la nómina de lo que pagaron en el 2008.

Asimismo, se anunciaron condonaciones de multas a contribuyentes que tengan deudas de impuesto predial y derechos de agua en 2008; y la ampliación del Seguro de Desempleo a 60 mil capitalinos.

En la presentación, el jefe de gobierno reiteró que este año continuarán los subsidios al transporte público, y no habrá incremento en la tarifa del metro que es de dos pesos.

“Las 10 acciones relacionan el esfuerzo de austeridad del gobierno; la reducción de salarios; la reducción del gasto corriente para sustentar las acciones de apoyo en medicinas gratuitas; apoyo alimentario, y ampliación de seguro de desempleo”, finalizó Ebrard.

LOS DATOS

El plan

A partir del 1 de enero, a mil 300 funcionarios del GDF se les descontará 10 por ciento de su salario, y se reducirá 20 por ciento en el gasto corriente de la burocracia, como la operación de vehículos, servicios de telefonía, fotocopiado, mobiliario y remodelación en oficinas.

El programa anticrisis del GDF contempla tres



rubros: apoyos para alimentos a familias en situación de alta marginación; la extensión del programa de gratuidad de medicinas y servicios médicos en los hospitales locales, y una ampliación del seguro de desempleo en caso de ser necesaria.

Se darán estímulos fiscales a 300 mil pequeñas empresas que recibirán la devolución del 50 por ciento del impuesto sobre la nómina de lo que pagaron en el 2008.

Asimismo, condonaciones de multas a contribuyentes que tengan deudas de impuesto predial y derechos de agua en 2008.

Se tiene previsto crear 200 comedores populares en zonas de alta y muy alta marginación de la capital del país.

Las autoridades locales contemplan la distribución domiciliaria de medicinas gratuitas a adultos mayores, personas con discapacidad y madres embarazadas.

Abrirán 200 comedores populares para 1.8 millones de capitalinos



NICOLÁS TAVIRA

RECORTES. El mandatario capitalino presentó sus 10 acciones de gobierno para afrontar la crisis económica durante el 2009.